

Lohmar im August 2025

Nr. 4/2025

N a c h r u f

Wir trauern um Erhard Heise.

Erhard ist Ende Juli 2025 im Alter von 83 Jahren friedlich eingeschlafen. Mit großer Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Gründungsmitglied, langjährigen Vorsitzenden und Ehrenvorsitzenden.

Den Lohmarer Verein für Bildung und Kultur prägte er entscheidend mit. Unter seiner Leitung entwickelte sich LoBiKu in Lohmar zu einer festen Größe in Sachen Kultur, Bildung und Seniorenarbeit. Für Erhard war LoBiKu eine große Familie. Als er 2015 den Vereinsvorsitz übernahm hatte der Verein etwa 130 Mitglieder. Heute zählt der Verein fast 300 und ist zu einer sehr großen Kulturfamilie zusammen gewachsen.

Bis zum Schluss hat Erhard dem Verein mit Rat und Tat zur Seite gestanden. Wir verneigen uns vor einem tollen Menschen, der für seinen unermüdlichen ehrenamtlichen Einsatz sowohl für seine politische und kulturelle Arbeit vom Lohmarer Vereinskomitee den Titel „Ein Lohmarer...“ verliehen bekam. „Mach et boot, Erhard.“ Wir werden Dich in guter Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau Angelika und der gesamten Familie.

*Der Vorstand und die Mitglieder
von LoBiKu e.V.*